



## Ketahanan Pangan di Wilayah Kodim 0604/Karawang

Agus Subekti - [CIREBON.GARDAMEDIA.ID](http://CIREBON.GARDAMEDIA.ID)

Jul 5, 2022 - 14:12



KARAWANG - Pendampingan Ketahanan Pangan Bidang Pertanian tahun anggaran 2022, TNI AD bersama Kelompok Tani (Poktan, red) se-Kecamatan Pedes, Kabupaten Karawang, Selasa, (05/07/22).

Kegiatan tersebut digelar di Dusun Randu, Desa Randumulya, Kecamatan Pedes, Kabupaten Karawang, hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0604/Karawang diwakili Kasdim 0604/Karawang, Mayor Inf Jaja Jamaludin, Polres Karawang diwakili Kapolsek Pedes, AKP Ade Firmansyah, SE, Kabid Ketahanan Pangan Dinas Pertanian, Camat Pedes, Kepala Desa Randumulya, H Abdul Azis dan Poktani se-Kecamatan Pedes.

Dandim 0604/Karawang melalui Kasdim 0604/Karawang, Mayor Inf Jaja Jamaludin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ster Mabes TNI dan PT Pupuk Kujang yang dimana telah membantu petani Karawang dengan memberikan bantuan berupa pupuk kepada poktani di Desa Randumulya.

"Kami berterima kasih sekali kepada TNI yang sudah membantu meski belum terpenuhi dari 9 poktani baru 2 poktani yang dibantu, harapan kedepannya semakin kita membuktikan semakin banyak hasilnya, dari 2 kelompok tani ada 15 orang," ungkap Kasdim.

Sementara dalam sambutannya Paban III Ster Mabes TNI, Kolonel Budi Saroso mengatakan, kegiatan tersebut sudah menjadi agenda tahunan Ster Mabes TNI.

"Pupuk dibagikan ke kelompok tani di Desa Randumulya dan di koordinir oleh kepala desa, dan untuk kegiatan seperti ini sudah menjadi agenda tahunan Ster Mabes TNI yang sudah dilaksanakan di Cirebon untuk tahun 2022 yang difokuskan berada di wilayah karawang, kami berharap dengan hadirnya Ster Mabes TNI dengan dibantu PT Pupuk Kujang bisa meningkatkan kesejahteraan warga Desa Randumulya,"tuturnya.

Di tempat yang sama Danramil 0405/Pedes Kodim 0604/Karawang, Kapten Inf Ade Sudarya berterima kasih kepada Mabes TNI bantuan yang diterima oleh warga binaannya bisa meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat binaannya.

"Kami mewakili masyarakat disini ucapkan terima kasih ke Mabes TNI dan PT Pupuk Kujang yang memberikan bantuan berupa pupuk bagi petani dalam kegiatan ini,"ucapnya.

Dengan adanya kegiatan tersebut salah satu perwakilan poktani di Desa Randumulya, Kecamatan Pedes, Ade Sukatma menyampaikan ucapan terima kasih atas bentuk perhatian serius dari pemerintah terhadap pertanian di Kabupaten Karawang melalui TNI dan PT Pupuk Kujang.

"Kegiatan Mabes TNI ini semoga menjadi berkah bagi para petani disini dan kedepannya mendapat hasil yang melimpah, dan kami berharap pemerintah terus dan lebih memperhatikan para petani yang ada di Karawang khususnya, umumnya di seluruh Indonesia," ungkapnya. (\*\*\*)